

2022. 6. 20 NO3

# やなぎまちだより

柳町認定こども園

遠足ごっこ楽しかったです。

朝からあいにくの雨模様でしたが、子ども達はルンルンです。嬉しい嬉しい遠足。愛情たっぷりのお弁当は朝から話題の的です。楽しみでたのしみで、ウキウキ！お弁当準備ありがとうございました。

ぱんだ・くま・ぞう組は、順番に遊戯室でじゃんけんシートとおやつ探しをしました。じゃんけんシートは先生とのじゃんけんに負けるごとにシートをたたんで小さくしていきます。おやつは、遊戯室のあらゆる場所に隠しました。子どもたちの名前がついているので、全員分を見つけるまで、あちこちと必死で



探しています。思わぬところから出てきて

「あった！あった～」の大歓声！最後に先生の分が見つからずに、何度もヒントをもらいながら全員分を見つけた時はとびっきりの笑顔！おやつは何が入っているかお楽しみで、袋を開ける目が真剣です。うさぎ組・ひよこ組のおやつタイムは、先生が配ってくれたのをむしゃむしゃペロリ！ご満悦の未満児さんでしたよ。ひよこ組さん以外は全員お弁当持参でしたが、お弁当を開ける時の何ともいえない

表情は、まるで宝箱を開ける時のようなワクワク感です。

ステキなお弁当を用意していただいて、本当にありがとうございました。



## トドックの「えほんワクワクキャラバン」来園！

6月の誕生会の催し物として、トドックの絵本キャラバンに来てもらいました。「ゆかりん」がプロジェクターを通して、「すっぽんぼんのすけ」と「パンダおやこ体操」を、子ども達の反応に合わせて読んでくれました。後半はビッグなトドックが登場して盛り上がりました。トドックを知っている子ども達が大勢いて、知名度は高いようですね。トドックを利用していたり、コマースシャルで耳になじんでいたりととても身近だったようですね。実はぞう組さんが2歳児だった時に、わくわくキャラバンに来てもらったことがあるのですが、新型コロナの影響で期間が空いてしまいました。また、機会があればぜひ来てもらいたいと思います。



「きみに ありがとうの おくりもの」の絵本をもらいました。

心がほんわかする絵本です。機会があればぜひ読んでみてくださいね。

## 体調管理に気をつけましょう。

気温の差が大きい日々ですが、夏に向かい「熱中症対策」をしていしましょう。暑さに慣れるまでは、変調をきたしやすいです。しっかり食べて、よく寝て水分も多めにとるようにしましょう。着替えに半袖や半ズボン等もお願いします。今、音更町で「胃腸炎」が流行り始めています。気をつけましょうね。